
平成１７年度定例総会議事録 

 

日時  平成１７年３月２０日(日) 午後１時から 

場所  高尾台町会会館 １階ホール 

参加者 町会総世帯人数５２０名中、出席者１３８名、委任状提出者   

２１４名、欠席者１６８名 

  

総 会 次 第 

 

１．開会 執行部から過半数以上の出席者(委任状を含む)があり総会が成

立したとの報告があり、司会者の北川浩之氏が開会を宣言した。 

 

２．町会長挨拶 町会長青山高明氏が挨拶を行った。 

 

３．議長及び議事録署名人の選任 

   執行部から議長選出について諮ったところ、出席者より執行部一任

の声があり、山原伸二氏を推薦し承認された。 

   議長は、議事録署名人に荒木善彦氏及び上島修氏を推薦し承認され

た。 

 

４．議題 議長から次の議題について執行部の説明を求められた。 

（１）  各部会事業報告 

各部会から定例総会提案書に基づき、平成１６年度活動内容の報

告を行った。 

  ①婦人部  

  ②子連 特に、役員についてブロック制をとりやめたことの報告が

あった。 

  ③体育部 



  ④高樹会 

   その他、小学校地区委員、中学校地区委員、公民館委員、除雪委

員、総務委員、防犯委員、美化委員、会計及び納税協力会の活動報

告を総務より行った。 

   議長から質問を求めたところ、特になく、拍手をもって承認可決

された。 

（２）平成１６年度決算報告 

   ①本会計 主要な科目の内容説明と決算額の報告及び剰余金処

分案の内容の説明が行われた。 

     剰余金処分案にある伏見台公民館建設割当負担金 4,200,000

円は、建設資金総額 1億 5千万円の内当町会が平成 19年度ま

でに負担することとなる約 560 万円の資金のためであること

の説明があった。 

     出席者より、将来の支出は分担金ではなく寄付金ではないか

(語句の問題として)との質問があった。 

     これについて、今回剰余金処分は行わずに全額 5,194,832円

を次年度繰越金とすることとした。 

   ②特別会計 除雪積立金、納税協力会、集会所建設準備積立金及

び集会所建設委員会の各特別会計について決算報告が行われ

た。 

（３）監査報告 

   監査の竹松豊彦氏から平成１６年度分の関係書類について監査

を行った結果、適正に処理されているものと認めた旨報告された。 

 

 以上について、意見・質問を求めたところ、前記(２)に記載の剰余金

処分案の修正後の決算について、別段の異議なく承認可決された。 

 

（４）高尾台町会会館建設委員会からの報告 

   会館建設委員会委員長の北村修吉氏から建設委員会活動実績及

び会館建設委員会処理事項について報告が行われた。 



   会計の勝裕栄司氏より会館建設事業収支決算について報告が行

われた。 

   監査の竹松豊彦氏より監査を行った結果、適正に処理されている

ものと認めた旨報告された。 

   以上について、意見・質問を求めたところ、別段の異議なく承認

可決された。 

（５）平成１７年度役員・委員・班長選出 

   平成１７年度の役員、委員及び班長について、別添の平成１７年

度役員名簿、平成１７年度班長名簿、納税協力会役員及び伏見台公

民館役員のとおり選出された。 

   また、総務の山崎武志氏より、役員のブロック制について、今回

町会長の選出について 3 丁目の 1 班と 3 班が入れ替わったことにつ

いて説明があった。 

（６）平成１７年度事業計画提案 

   新総務の川原利治氏から軽スポーツとバーベキュー大会など事

業計画について説明が行われた。 

以上について、意見・質問を求めたところ、別段の異議なく承認

可決された。 

（７）平成１７年度予算案提案 

   新会計の高田外志氏から平成１７年度予算案について説明が行

われた。 

   尚、予算案については、決算報告の剰余金処分案の修正に伴い変

更を行うことについて説明があった(前年度繰越金、見込剰余金及び

合計の数字に各々4,200,000円を加える)。 

   前副会長の北川浩之氏より、会議費について、会館の有効利用、

親睦、諸問題解決のために予算を増額しているとの説明があった。 

   前会長の青山高明氏より、禅ヶ峯神社の社務所修繕について当町

会が支出しなければならない55万円を予備費から支出する予定であ

る旨について説明があった。 

   以上について、意見・質問を求めたところ、別段の異議なく承認



可決された。 

（８）その他審議事項 

   議長より、その他の意見・質問を求めたところ、出席者より、高

尾台町会会則に付則の印刷がもれている旨指摘があり、今後の印刷

時に訂正することとした。 

   ほかに意見がなく、承認可決された。 

 

５．新町会長の挨拶 

   新町会長の清水義博氏が挨拶を行った。 

 

６．閉会の辞 

   以上をもって本日の定例総会の議事を終了した旨を述べ、午後３時

閉会した。 

 

以上の決議を確認するためこの議事録をつくり、これに記名押印する。 

 

平成１７年３月２０日 

 高尾台町会 平成１７年度定例総会 


